

TuS Immendorf – FC Horchheim

Zum heutigen Meisterschaftsspiel empfangen wir auf dem“Dörnchen“ unsere Gäste aus Horchheim. Mit dem FC Horchheim stellt sich bereits der 2. Bezirksliga-Absteiger in Immendorf vor.

Zum Auftakt gab es ein 1:1 gegen den Gast aus Eitelborn. Hierbei zeigten beide Mannschaften kein gutes Spiel. Beiden Teams war deutlich anzumerken, dass sie nicht wussten, wo sie im Moment stehen. Hinzu kam unsererseits eine überflüssige “Rote Karte“ . Ab der 40. Spielminute waren wir nur noch 10 Spieler auf dem Feld. Zwangsläufig erspielte sich der Gast eine optische Überlegenheit, ohne jedoch zu nennenswerten Chancen zu kommen. Ärgerlich war, dass wir dann in der letzten Spielminute aus einer Standardsituation, nachdem der Ball nicht weit genug geklärt werden konnte, doch noch den Ausgleich kassiert haben. Insgesamt gesehen war das Unentschieden in einem schlechten Spiel aber gerecht.

Gegen Horchheim muss einiges besser werden, damit wir heute als Sieger vom Platz gehen. Es muss viel aggressiver, mit deutlich mehr Kampfkraft und Siegeswillen gespielt werden. Wir müssen uns mehr Torchancen erarbeiten und diese konsequent nutzen. Ich denke, dass meine Mannschaft aus dem Eitelborn-Spiel gelernt hat und sich deutlich verbessert zeigen wird. Freuen wir uns auf ein faires Spiel und hoffentlich auf den 1. Saisonsieg.

Euer Trainer
Harry